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Rumana y primera mujer 
en el cargo: Enel 
Distribución designa a alta 
ejecutiva del grupo italiano 
como gerente general 
Se trata de la primera mujer que asume este cargo en 
Chile, y es una experimentada ingeniera que 
actualmente se desempeña como directora de Ingeniería 
y Desarrollo de Redes en Enel Grids, la línea de negocio 
global del grupo. Tiene una conexión con Chile, ya que 
fue directora de la compañía en dos períodos. 

VÍCTOR GUILLOU 

—Enel Distribución definió este miércoles 
a quien reemplazará a Víctor Tavera, el re- 

nunciado gerente general de la compañía. 

Esta tarde, según informó a la Comisión 

para el Mercado Financiero (CMF), el di- 

rectorio de la firma designó en forma uná- 

nime a Mónica Hodor como nueva geren- 

te general, quien asumirá el puesto a par- 

tir del día 8 de abril próximo. 
Se trata de la primera mujer que asume 

este cargo en Chile. Hodor, ciudadana ru- 
mana que cuenta con una maestría en In 
geniería Aeroespacial, es una alta ejecu- 

tiva del grupo de capitales italianos, y 

cuenta con más de 32 años de trayectoria 

en los sectores de energía, comercio mi- 

norista e ingeniería. 

Según detalló Enel en un comunicado, se 

unió al grupo en 201 y actualmente se de 

sempeña como directora de Ingeniería y 

Desarrollo de Redes en Enel Grids, la línea 

de negocio global del grupo dedicada a la 

gestión del servicio de distribución de 

electricidad a nivel mundial. 
Hodor tiene una conexión con Chile, ya 

que fue directora de la compañía en dos 

períodos: primero entre 2016 y 2019, y lue- 

go desde noviembre de 2020 a abril de 
2021. 

     

Entre 2021 y 2023, Hodor fue directora 

de Infraestructura y Redes en Enel Ruma- 

nía, gestionando empresas de distribu- 

ción de energía y garantizando operacio- 

nes centradas en el cliente. 

Anteriormente, de 201822020, ocupóel 

cargo de directora de administración, fi- 

nanzas y control en Enel Sáo Paulo (Bra- 
sil), y de 2015 a 2018, fue directora de Pla- 

nificación y Control en Enel Global Infras- 

tructure € Networks, supervisando el 

control financiero y operativo en varios 
países. 

Antes de unirse a Enel, fue CEO y CFO 

de Praktiker Romania (Metro Group) du- 
rante nueve años y jefa de Control y Ad- 

ministración en ENT Agip Romania duran- 

te siete años. 

Hodor tiene una maestría en Finanzas y 

Banca de la Academia de Estudios Econó: 

micos de Bucarest y una maestría en In- 

geniería Aeroespacial de la Universidad 

Politécnica de Bucarest. 
Hodor reemplazará en el cargo a Víctor 

Tavera, quien renunció tra: inte años en 

el grupo y ocupaba el principal puesto de 

la distribuidora desde 2022. Fue, además, 

el rostro de Enel durante los cortes de 

electricidad de agosto del año pasado, lo 
que debilitó su posición en la firma.Q 
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América Latina 
En su discurso que inauguró la reunión anual de la 
Asamblea de Gobernadores de la institución, llan 
Goldfajn hizo hincapié en el trabajo colaborativo con 
organizaciones de la sociedad civil y las “estrategias de 
país” que el BID ha trabajado en modificar durante el 
último tiempo. Además, dio a conocer la nueva 
Capacidad de préstamo que tendrá el banco. 

OLIVIA HERNÁNDEZ D. 

“Esincreíble tenerla posibilidad de poder 

reunirnos todos en un solo lugar para po- 

der hablar sobrenuestro trabajo y priorida- 
des compartidas”. 

Con estas palabras, el presidente del Ban- 

co Interamericano de Desarrollo (BID), llan 
Goldfajn, dio inicio a la 65* reunión anual 

de la Asamblea de Gobernadores. El en- 

cuentro, que se realiza en Santiago, se lleva 
a cabo desde este miércoles y el próximo do- 

mingo 30 de marzo, en Santiago y reunirá 

a más de 30 expositores. 

Ensu discurso, Goldfajn hizo hincapié en 

el trabajo colaborativo con organizaciones 

de la sociedad civil y las “estrate- 
gias de país” queel BID ha tra- 

bajado en modificar du: 

rante el último tiempo. 

“Los desafíos que 

enfrentamos requie- 
ren de asociaciones 

fuertes, robustas 

con los bancos mul- 

tilaterales, las organi- 
zaciones de la socie- 

dad civil, gobiernos 
sector privado y Otros. 

tedes forman una parte esen- 

cial de nuestro trabajo, nuestros 

proyectos, nuestras estrategias y cómo fun- 
cionamos como institución”, señaló el pre- 

sidente del BID. 

Luego, en un foro de preguntas abierto a 

los presentes, Goldfajn manifestó la impor- 

tancia de mantener una “buena relación” 

con los inversionistas. En este mismo sen- 

tido, mencionó el programa “BID para las 

Américas”, el que tienecomo objetivo, jus- 

tamente, atraer inversionistas al continen- 
te. 
“Estamos en el mundo diciéndole a losin- 

versionistas, entren en América Latina, no- 

sotros somos el puente para llegar a Amé- 

rica Latina. Porque nosotros tenemos la ga- 

rantía de que es un buen proyecto que 

nosotros originamos y, además, las salva- 

  

  

   

    

   
   

        

   
    

    
   

  

     

  

guardas que tenemos nosotros da la garan: 

tía que eso está bien hecho”, expresó el pre- 

sidente del Banco Interamericano de Desa- 

rrollo. 

Goldfajn centró su discurso en 11 proyec- 

tos y reformas que serán presentados duran- 
te este encuentro anual. Como primer anun- 
cio, el presidente del BID detalló el aumen- 

to de los recursos disponibles, lo que 

permitirá una mayor capacidad de présta- 
mos tanto para el sector público como para 

el privado. 

“Queremos ser un banco que tenga una 

presencia mayor, tanto en la escala como en 

el impacto. En escala necesitas más recur- 

sos, pues trabajamos en nuestra te- 
sorería, en lo que hacemos 

para tener más capacidad 

de préstamos. Pues bien, 

tengo un número para 

decirles. En el banco 
público, el que pres- 

ta a los gobiernos, 

vamos a conseguir 

más US$5.000 millo- 
nes hasta 2030. En 10 

años sonUS$50.000 mi- 

llones”, detalló. 

Además, en la parte privada, 

“ya llevando en cuenta la nueva es- 

trategia de negocio y capitalización, vam: 

a tener más US$13.000 millones incluyen- 

do movilización para atraer”. Estos montos 
se traducen en “que al año vamos de 

US$25.000 millones a US$38.000 millones. 

Eso es significativo”, agregó Goldfajn. 

“Pero poder prestar más no significa que 

lovas a hacer bien, porque no podemos me- 

dirnos por lo que ponemos. Tenemos que 

medirnos por lo quese logra, por lo que se 

cambian las vidas. Y ese es el impacto. Y las 

otras reformas son todas sobre la calidad, so- 
brela efectividad, sobre el conocimiento, so- 

bre todas las reformas que tienen que ver 

cómo usamos lo que tenemos, los recursos, 

para mejorar vidasen la región”, puntuali- 

zó Goldfajn.Q 
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